



# ちゅうりっぷ組だより

2021年10月

尚徳福社会

沼袋西保育園

秋風が心地よく吹き、過ごしやすい季節になりました。運動会を楽しみにしている子どもたち。園庭に出ると、かけっこをしようと友だち同士で誘い合い、追いかけてっこをしている姿が多くみられるようになってきました。そして秋の訪れを感じながらどんぐり拾いや山ぶどうなど色々な実を集めてのびのびと遊んでいます。また、カレンダーを見ながら、遠足も心待ちにしています。色々な行事を通して、子どもたちにとって実りのある季節にしていきたいと思えます。

## 運動会に向けて…

幼児クラスになって初めての運動会です。8月頃から「よ〜いドン！」という絵本を見て、少しずつ子どもたちの中で“運動会”のイメージができてきました。西公園に行った日には「かけっこやりたい！」と言って、繰り返し楽しんできました。そして子どもたちの1番のお気に入り“フルーツポンチ”のダンス。制作も大好きなちゅうりっぷ組の子どもたちは、自分たちで好きな果物を選び、フルーツ帽子を作りました。また、色々な運動遊びの中で友だちと一緒に“ボール運び競走”“フラフープ電車”にも取り組み、それを親子競技の種目として選びました。親子で行う準備体操では、抱っこやおんぶなどお家の方と一緒にできるものを選び、子どもたちの期待が膨らんでいるのが感じられます。

練習という強制的な形ではなく、普段の活動の中で行ってきた内容でしたが、運動会が近づくにつれ、子どもたちなりに意識をもって取り組む姿も見られるようになってきました。子どもたちが運動会を目指して取り組んでいる事、お家の方と一緒にやり遂げる達成感、色々な思い全てが一人一人の成長となって、これからの行事や生活の中で生かされる運動会にしていきたいと思えます。メダルも楽しみにして下さいね。



## ☆お誕生日おめでとう☆



## ☆お願い・お知らせ☆

○気温の寒暖差が出てくる季節です。子どもの体温は大人より変化しやすいため、厚着になりすぎず、調節しやすい服装をご用意ください。改めてロッカー内の衣類（半袖、長袖）の確認をお願いいたします。（記名の確認もお願いします）

○戶外での活動時に危険がないように靴のサイズや壊れ等の確認をお願いいたします。

○ひまわり組になると布団のシーツ掛けは午睡の時に子どもが自分で行うようになります。来年度に向けて、月曜日の登園時に布団のシーツ掛けをお子様と一緒にやってみましょう。

○9月30日（木）で水遊び・シャワーを終了しました。以降タオル・ビニール袋は不要となります。日々のご用意ありがとうございました。

○朝晩は肌寒い日も出てきました。登降園時の上着はロッカーの奥のフックにかけて下さい。

## 10月のねらい

- ・身近な秋の自然に興味を持ち、触れたり使ったりしてあそぶ。
- ・友だちとつながりをもちながら生活やあそびを楽しむ。
- ・身の回りの始末を進んでしようとする。

## 今月の予定

- 11. 18. 25日（月）英語であそぼう
- 2日（土）運動会
- 4日（月）秋の健診 9:30~
- 5日（火）身体計測
- 7日（木）避難訓練
- 8日（金）遠足

※1日から面談も始まります。

## 秋の遠足

8日（金）は遠足です！以前配布した遠足のお便りをご確認の上、ご協力を宜しくお願いいたします。